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Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez (Periodista) / Fabrizio Mejía 
(Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador) 

“Es uno de los temas, sin duda, más importantes para el país porque la discusión de fondo debía ser el 
tema de seguridad; sin embargo, lo que vimos en el Congreso fue muy desafortunado, me referiré a ello. 
esta iniciativa que el Presidente había señalado que sería una propuesta de reforma constitucional dado 
sus alcances se envía al Congreso ante esa moratoria constitucional en la cual los partidos de oposición 
advirtieron que no aprobarían nada que les enviara el Presidente sin que se priorizara la revisión de 
fondo, pues decide el Gobierno enviarla mediante modificaciones a leyes secundarias, cuatro leyes, que 
se estarían… que se aprobó en la Cámara de Diputados estas modificaciones y sí vimos una larguísima 
sesión en el Congreso, más de once horas, en la cual de discusiones, en la cual se exhibieron en las 
mayores contradicciones de nuestra clase política”, comentó Ana Lilia Pérez. 

“Del total de efectivos desplegados de la Guardia Nacional en las 266 coordinaciones regionales del país, 
el 64% provienen de la Sedena, el 14.7% de la Marina y el resto; es decir, el 20% fueron por asignados 
por la extinta Policía Federal, creo que es, efectivamente, un tiempo de definiciones sobre el repensar 
como país, como República, cuál es el papel de lo militar y cuál es el papel de lo civil, lo decía Ana Lilia 
con esta preocupación sobre el fuero militar, pero va más allá”, señaló Fabrizio Mejía. 

“Llega el momento de enfrentarse al narcotráfico y la policía es impotente, el Ejército funciona como 
una estructura muy disciplinada, muy profesional, pero según, según el mando que tenga y si tienen 
como mando a Felipe Calderón, bueno, pues pasa lo que pasó, tiene ahora la oportunidad de recrear eso 
que se hizo en el siglo XIX con los rurales, que empezó Juárez y siguió con Porfirio Díaz y terminó con 
Madero, un cuerpo profesional, en este caso, con esta doble naturaleza, que por un lado, el Ejército va 
a asumir su estructura interna, que es importantísima, que es meter la disciplina en el tuétano de cada 
uno de los miembros de la Guardia Nacional y cuesta su trabajo, pero requiere que vivan en un mundo 
un tanto aparte”, manifestó Lorenzo Meyer. 

https://drive.google.com/file/d/1DkmqXlCW5uVr9L2lPajxVOuMKcJ1XV4C/view 
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